

SE UBICA EN EL TOP 5 DEL PAÍS

# Delfina Gómez es la gobernadora con la mejor aprobación: 66.4%

La mandataria mexiquense también es la segunda mejor gobernante estatal del país dentro del grupo emanado de las filas de Morena, indica encuesta

REDACCIÓN

La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, se ubicó en el *top 5* nacional de aprobación durante noviembre, al registrar 66.4%, un nivel que equivale al respaldo de dos de cada tres personas en la entidad.

Esta cifra la convierte en la mandataria estatal mejor posicionada, de acuerdo con el *ranking* nacional de aprobación de gobernadores de Demoscopía Digital correspondiente al noveno mes del año.

El resultado coloca a la gobernadora mexiquense en el quinto lugar nacional, solo por debajo de Mauricio Kuri, de Querétaro, con 70.9%; Samuel García, de Nuevo León, con 69.7%; Julio Menchaca, de Hidalgo, con 68.3%; y Manolo Jiménez, de Coahuila, con 67.8%.

Delfina Gómez encabeza la lista de mandatarias del país, seguida por Evelyn Salgado, de Guerrero, con 65.7%; Marina del Pilar, de Baja California con 63.1%; Alfonso Durazo, de Sonora, con 62.8%; Mara Lezama, de Quintana Roo, con 61.3%, o Alejandro Armenta, de Puebla, con 60.7%.

Además, de los gobernantes emanados de su partido, Morena, Delfina Gómez se coloca con la segunda mayor aprobación, solo por debajo de Julio Menchaca, de Hidalgo, con 68.3%, y por encima de Evelyn Salgado, de Guerrero, con 65.7%; Marina del Pilar, de Baja California con 63.1%; Alfonso Durazo, de Sonora, con 62.8%; Mara Lezama, de Quintana Roo, con 61.3%, o Alejandro Armenta, de Puebla, con 60.7%.

En el *ranking* mensual histórico de aprobación, correspondiente a la gobernadora del Estado de México, la evaluación de noviembre demuestra que en el territorio estatal Gómez Álvarez mantiene estabilidad en el apoyo de los mexiquenses al tener muy poca variación a lo largo de su mandato.

El dato confirma que la mandataria continúa dentro del bloque mejor posicionado del país.

La cifra alcanzada no pasa inadvertida en el contexto nacio-



nal. Además de reflejar un posicionamiento relevante para el gobierno del Estado de México, el resultado se da en un periodo de alta exposición pública para las administraciones estatales, marcado por ajustes de cierre de año, revisiones presupuestales y seguimiento a programas sociales y de infraestructura.

El *ranking* de noviembre muestra un escenario competitivo en la parte alta de la tabla. Entre el primer y el quinto lugar hay una diferencia de apenas 4.5 puntos porcentuales. En ese margen se concentran las cinco administraciones con mayor aprobación ciudadana en el país, entre ellas la mexiquense.

El levantamiento fue elaborado por Demoscopía Digital, mediante

una encuesta aplicada a usuarios de WhatsApp a través de una plataforma multiagente. La muestra fue de mil personas mayores de 18 años en cada estado de la República, bajo un esquema de muestreo aleatorio simple con población infinita.

El margen de error se ubica en ±3.8%, con un nivel de confianza de 95%. Las entrevistas se realizaron entre el 27 y el 30 de noviembre de 2025, de acuerdo con la metodología presentada en la medición correspondiente a la gobernadora del Estado de México.